

Week-end de formation : art-thérapie et vidéo



Durant ce week-end, nous allons explorer la médiation vidéo en art thérapie. Comment cet outil peut-il donner du mouvement, du son et de la perspective à nos accompagnements ?

Apport technique, expérimentation, imagination et mises en situation permettront à chacun et chacune de réaliser quand et comment la vidéo peut faire émerger idée, question et émotion...

Aucune connaissance préalable n'est requise. Venez simplement avec votre smartphone.

Cet atelier est conduit en duo par Aline Weber-Brechbühl, art-thérapeute, HES-S. O et cinéaste, et Violaine Knecht, art-thérapeute, EPG et DF, didacticienne et superviseuse Oda Artecurea.

Lieu : atelier Chocolat bleu, avenue de la gare 34, 1022 Chavannes-près-Renens (à 5 min. de la gare de Renens).

Quand : en septembre 2025 (dates et horaires à confirmer).

Vendredi 26 (19h–22h), samedi 27 (10h–17h), dimanche 28 (10h–17h).

Attestation : environ 15 heures de formation continue sur demande.

Si d'ores et déjà vous êtes intéressé/es, merci de nous contacter.